



Neue Anzahl der maximalen Besucherinnen und Besucher im Schwimmbad Langenthal

Der Gemeinderat beschloss, basierend auf den Empfehlungen des Verbandes Frei- und Hallenbäder Schweiz (VHF), die Anzahl der maximalen Besucherinnen und Besucher im Schwimmbad Langenthal neu auf maximal 2600 Personen festzulegen.

Auf Grund der Vorgaben von Bund und Kanton mit einem Mindestabstand von 1,5 Metern müssen in den Freibädern pro Person neu fünf Quadratmeter als Mindestaufenthaltsfläche berechnet werden. Folge dessen dürfen in Langenthal auf 13'000 Quadratmetern Fläche neu maximal 2600 Personen eingelassen werden. Weiterhin gilt in allen öffentlichen Aufenthaltsbereichen der Stadt Langenthal, dass der Mindestabstand eigenverantwortlich eingehalten wird.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Frau Sabine Gresch, Stadtbaumeisterin (062 916 22 55), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 3. Juli 2020

Der Gemeinderat